

Integration der Ludothek in die Regionalbibliothek

(sul) Die Bibliothek Wetzikon baut ihr Angebot an Spielen und Spielsachen aus. Bis Ende Januar wird die Ludothek, die bisher im Familienzentrum zu Hause war, in die zentral gelegenen Räume im Zentrum Möwe einziehen. Auf Anfang Jahr werden zudem die Gebühren der Regionalbibliothek moderat angepasst.

Bibliotheken sind im Wandel – und das gilt auch für die Regionalbibliothek Wetzikon. Standen früher die Bücher im Mittelpunkt, wurde das Angebot nach und nach erweitert. Heute können neben Büchern – die immer noch wichtig sind! – Filme, Hörbücher, Comics, Zeitschriften und Musik-CDs ausgeliehen werden. Daneben stehen rund 500 Brett-, Karten- und Legespiele zur Auswahl. Mit dem Umzug der Ludothek ins Zentrum Möwe wird das Angebot noch einmal ausgebaut. Die Ludothek wird bis Ende Januar in die Bibliothek integriert und fortan vom Team der Regionalbibliothek betreut.

Was für ein Fundus! In den Beständen der Ludothek, die bisher im Familienzentrum zu Hause war, befinden sich Spielsachen, Fahrzeuge und grössere Spielobjekte. Darunter sind zum Beispiel das Geschicklichkeitsspiel „Wackelturm“, eine ganze Reihe Lernspiele, die beliebte Briobahn, ein Berg- und Taldomino, Springseile, ein Mini-Trampolin, Hüpfbälle, Holzdreiräder und –lastwagen, mehrere Einräder, ein Feuerwehrauto und Traktoren. Weiter gibt es Kostüme und Musikinstrumente sowie viele Gesellschaftsspiele. Dazu kommt ein vielseitiges Sortiment an Spielwaren, die auf ihren Einsatz im Freien warten: Reifen, Kegel oder Stelzen. Weil nicht alle Gegenstände sich für eine Bibliothek eignen, wird ein Teil davon im Januar im Rahmen eines Bibliotheks-Flohmarktes verkauft. Ab Februar können dann die neuen Ludothekeartikel ausgeliehen werden. Und nicht zuletzt lädt die neu gestaltete Spiele-Ecke zum Ausprobieren der Spiele ein.

Doch keine Angst: Die Bibliothek verkommt nicht zum Vergnügungsparadies. Auch in Zukunft wird es so sein, dass es in der Bibliothek ruhige Zonen gibt – sei es zum Lernen und Arbeiten, sei es zum Zeitungslernen und Kaffeetrinken. In der ganzen Bibliothek gibt es drahtloses Internet (WLAN), zudem stehen zwei Recherchecomputer mit Internetanschluss zur Verfügung.

Auf den 1. Januar 2017 wird die Bibliothek ihre Gebühren leicht erhöhen. Unter anderem wird es für Kinder und Jugendliche eine Zusatzkarte für Non-Books geben. Anders gesagt: Kinder bis 16 Jahre lesen weiterhin gratis, bezahlen aber neu für DVDs und Hörbücher einen kleinen Jahresbeitrag.

Die vollständige Gebührenordnung ist auf unserer Website www.bibliothekwetzikon.ch aufgeschaltet.

Die „grosse Jahreskarte“ von Kundinnen und Kunden der Ludothek wird auch am neuen Standort gültig sein. Für eingeschriebene erwachsene Benutzerinnen und Benutzer der Regionalbibliothek ist das Ludo-Angebot im Jahresabonnement inbegriffen.

Zum Vormerken: Samstag, 28. Januar 2017, Einweihung der Ludothek mit einem kleinen Fest, Bibliothek, Kirchgasse 4, Wetzikon.

Ansprechpersonen für Medien:

Heidi Bühler, Bibliotheksleiterin, Tel. 044 931 23 70 oder E-Mail heidi.buehler@wetzikon.ch

Wetzikon, 10. November 2016

Stadt Wetzikon

Geschäftsbereich Leitung + Recht

Marcel Peter, Stadtschreiber